

## Perkuat Kebersamaan, Pemkot Tangsel Gelar Halalbihalal Idulfitri

Suhendi - [TANGSEL.INDONESIASATU.ID](https://TANGSEL.INDONESIASATU.ID)

May 11, 2023 - 19:31



TANGSEL - Pemerintah Kota Tangerang Selatan menggelar halalbihalal Idulfitri 1444 H. Kegiatan yang dihadiri berbagai lintas sektor, mulai dari unsur pemerintahan, tokoh masyarakat, organisasi kepemudaan, media hingga perwakilan dari pelajar hadir meramaikan malam halalbihalal yang digelar di Plaza Puspemkot Tangsel, pada Rabu (10/05).

Dalam kesempatannya, Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie

menyampaikan bahwa gelaran ini sebagai momen dalam membangun dan menguatkan di seluruh elemen masyarakat dalam segala hal.

“Melalui hal tersebut kita berharap, terutama untuk membangun dan menguatkan persahabatan dan harmonisasi di antara kita semua,” ungkapnya.

Hal ini penting karena di Tangerang Selatan sangatlah beragam baik suku, agama dan budaya. Untuk itu dibutuhkan dengan berbagai kegiatan untuk memperkuat itu semua.

“Kita semua yang hadir di sini juga seluruh komponen yang ada di Tangsel, pada hakikatnya merupakan satu kesatuan keluarga besar Tangerang Selatan,” ucapnya.

Karena kata Benyamin, kesatuan itulah yang membawa pada satu kekuatan, dan ini menjadi modal untuk memajukan Kota Tangerang Selatan. Termasuk apabila ada perbedaan dapat disikapi dengan dengan fokus untuk mencari solusi yang terbaik.

“Solusi yang menguntungkan semua pihak, agar ke depan kita bisa saling menghormati prinsip yang tetap mengedepankan Pancasila,” terangnya.

Sehingga kita dapat mewujudkan Kota yang memberikan kesempatan dan peluang untuk menjalankan aktivitas ekonomi, kota yang berbudaya, berkarakter, religius dan masyarakatnya sejahtera.

Dalam kegiatan ini juga diberikan secara simbolis kepada warga yang mendapatkan perbaikan rumah tak layak huni, santunan kematian dari BPJS Ketenagakerjaan, penganugerahan juara lomba Hacking Cyber Security Capture The Flag, serta diisi dengan hiburan dari El Corona Gambus. (Hendi)